
ПРОТОКОЛ заседания Совета по развитию малого и среднего 
предпринимательства и улучшению инвестиционного климата в 

Пограничном муниципальном округе от 05.06.2024 № 2 

Повестка дня: 
1. Муниципальный контроль в сфере благоустройства в Пограничном 
муниципальном округе 

2. О легализации трудовых отношений и повышению заработной платы 
работников предприятий муниципального округа 

3. О мерах поддержки бизнеса в Приморском крае 

4. Разное: Обсуждение актуальных вопросов, касающихся развития малого и 
среднего бизнеса 

Присутствовали: 
Александров О.А. - глава Администрации Пограничного муниципального округа, 
председатель Совета 

Борщенко И.А. - заместитель главы Администрации Пограничного 
муниципального округа по экономическому развитию, заместитель председателя 
Совета; 
Плехова Ю.Н. - главный специалист по торговле и работе с предпринимателями 
отдела экономического развития и привлечения инвестиций Администрации 
Пограничного муниципального округа, секретарь Совета; 
Утюжникова Н.В. - начальник отдела экономического развития и привлечения 
инвестиций Администрации Пограничного муниципального округа; 
Вершинин Д.А. - директор ООО «УК» Родина»; 
Ступак А.М. - руководитель ООО «Элит»; 
Агарков Д.Ю. - индивидуальный предприниматель; 
Портных О.Н. - индивидуальный предприниматель; 
Волков В.В. - директор ООО «ППК «Вулкан»; 
Холодкова Т.А. - индивидуальный предприниматель. 

Выступали: 
Александров О.А. Представил повестку дня. 

Гаврилов Р.С. Рассказал о видах муниципального контроля. Подробно 
остановился на земельном контроле. О плановых и внеплановых проверках. 
Обратил внимание, что все проверки проходят в согласовании с органами 
прокуратуры. В случае обнаружения нарушений составляется предписание 
(предупреждение). 

Обсудили контрольные проверки по содержанию территорий. Обсудили 
благоустройство парка в ДОСА. 

Плехова Ю.Н. Рассказала о легализации трудовых отношений и повышению 
заработной платы работников предприятий муниципального округа. 

Обсудили вопрос трудоустройства работников не на полную ставку. Обсудили 
возможность заключения Социального контракта в целях поддержки работников 
предприятий. А также обсудили поддержку работодателей через социальный 
контракт. 
Утюжникова Н.В. Рассказала о мерах поддержки бизнеса в Приморском крае. О 
налоговых льготах, о финансовой поддержке, государственном поручительстве. О 
работе сайта Центра «Мой бизнес» Приморского края. 



Обсудили меры поддержки бизнеса. 
Обсудили возможность информирования о мерах поддержки бизнеса через 
группы в WhatsApp и Телеграм. 

Решили: пригласить на очередное заседание Совета представителей Центра 
«Мой бизнес» 

Александров О.А. Подвел итоги заседания. 

Секретарь Совета Ю.Н. Плехова  

 


